

L'actu presse de l'Université de Lorraine

CONTACT PRESSE

Capucine FRANÇOIS
Chargée de relations presse
capucine.francois@univ-lorraine.fr
06 71 00 07 80



[En savoir +](#)



[Factual le Mag' N°8 - Avoir 20 ans en 2020](#)

Retrouvez toute l'actualité de l'université sur

factual

Suivez-nous sur les réseaux sociaux :



Pour lire, partager ou republier les publications de l'Université de Lorraine sur :

THE CONVERSATION



[Abonnez-vous](#) à la newsletter culture de l'Université de Lorraine
[Newsletter du 15 juin 2021](#)



[Abonnez-vous](#) à la newsletter



[Télécharger le visuel](#)

Biomolécules et bioéconomie, le dopage de LUE produit ses effets

Si le dopage est interdit dans le sport, il est bénéfique dans le monde de la recherche. A l'occasion de la fin du projet « Impact – Biomolécules » (2017-2021) financé par l'initiative Lorraine Université d'Excellence (LUE) et la publication du rapport d'activité du projet, les effets bénéfiques de ce travail collaboratif apparaissent clairs pour l'avenir de la filière des biomolécules et le développement de la bioéconomie. [En savoir +](#)

Evènements

23-25 juin	1er Congrès franco-allemand des jeunes chercheurs en finances publiques, + d'info
23 juin	[conférence en live] Tout sur les animaux : Vivre ensemble, + d'info
24 juin-16 juillet	[Expo] Un mois, Une œuvre : Un dessin de Paul Lamorre à La Médiathèque du Campus Artem, + d'info
24 juin	[RDV UL Connecté] Energie durable : quels leviers d'innovation pour accélérer la transition énergétique de votre organisation ?, + d'info
24-25 juin	[Théâtre] Peut-être Nadia, + d'info
25 juin	Journée d'études "Covid-19 et judiciarisation de la santé", + d'info
25-27 juin	[Théâtre] Oh les beaux jours, + d'info
29 juin	[RDV UL Connecté] De l'université au monde du travail, comment agir pour l'inclusion des personnes LGBTQIA+ ?, + d'info

>> [Consulter l'agenda](#)

Focus...

Entretien avec Pauline Chasselin, sportive de haut niveau (tennis de table), membre de l'équipe de France olympique

Pauline Chasselin, étudiante à l'UFR Scifa intégrera la délégation française pour participer aux jeux olympiques de Tokyo (23 juillet - 8 août 2021). Sélectionnée dans l'équipe de France de tennis de table, elle vient de valider sa deuxième année licence 2 STAPS « Activité Physique Adaptée – Santé ». Sportive de haut niveau en tennis de table, elle est en effet également étudiante au département STAPS de l'UFR SciFA de Metz avec ce statut particulier. [En savoir +](#)

Le label Qualité FLE : un gage d'excellence pour le DéFLE-Lorraine

Par décision de la commission interministérielle de labellisation du 25 mars 2021, le département de Français Langue Étrangère (DéFLE-Lorraine) de l'UFR LANSAD a obtenu un quatrième renouvellement du label Qualité

FLE de niveau trois étoiles attestant de la qualité des enseignements dispensés au sein du département. [En savoir +](#)

Contribuez à la recherche, donnez votre téléphone à la Science !

Les chercheur-e-s du projet THYMO (Traitement Hydrométallurgique de cartes électroniques de téléphones Mobiles) ont besoin de vos téléphones cassés ou inutilisés pour un projet de recherche autour du recyclage de ces objets. En collectant 10 000 appareils mobiles, ils pourront mener à bien leurs travaux et récupérer, à partir des cartes électroniques des téléphones, le cuivre, l'étain, l'argent, l'or, le palladium, le tantale ou encore l'antimoine. [En savoir +](#)

Evènements à venir

29 juin 2021

[RDV UL Connecté] De l'université au monde du travail, comment agir pour l'inclusion des personnes LGBTQIA+ ?

THE CONVERSATION

- **Régionales dans le Grand Est : vers une nationalisation du scrutin ?** | [Lire](#)
- **Cruella, nouvelle icône antispéciste ?** | [Lire](#)